## Leider wieder Vandalismus an der Neue Mühle

Nach unserem Arbeitseinsatz am 20.02.2021 haben es leider wieder ein paar respektlose Mitbürger geschafft, den Bereich Neue Mühle mit einer hirnlosen Aktion am Freitag, den 05.03.2021 zu verschandeln. Bierflaschen wurden kaputt geworfen, überall lagen gefährliche Glasscherben herum. Leere Flaschen und Dosen einfach liegen gelassen. Die Mühle Spielplatte abgerissen und in den oberen Anstau geworfen.

Wer Hinweise dazu geben kann, bitte unter : angelvereingombeth@gmail.de oder telefonisch an ein Vorstandsmitglied.

Alle Hinweise werden 100% anonym behandelt

ma.

